



La Universidad avala 61 proyectos de cooperación

La Fundación General de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) ha convocado un año más el Programa de Cooperación al Desarrollo con el objetivo de estimular el interés de

la comunidad universitaria respecto a este tema para así favorecer a los países en vías de desarrollo. Este año han sido 61 los proyectos seleccionados, de temática variada, entre los que

resaltan los relacionados con derechos humanos, la educación, la seguridad alimentaria o la prevención del VIH. Todos ellos, presentados por el rector de la UCLM, Ernesto Martínez Ataz, se

desarrollarán principalmente en Latinoamérica y África por estudiantes y profesores de la institución académica, en colaboración con distintas organizaciones no gubernamentales.

La UCLM forma a expertos en la información sobre conflictos y derechos humanos

Comunicar solidaridad

Qué información recibimos sobre los conflictos abiertos en el mundo? ¿Qué nos transmiten cada día los medios de comunicación sobre las migraciones? ¿En qué medida pueden las ONGD y los movimientos sociales contribuir a lograr a través de la comunicación sociedades más justas, igualitarias y sostenibles? La Universidad de Castilla-La Mancha ha dado respuesta a estas y otras cuestiones de interés en el curso *Comunicación, conflictos y derechos humanos*, desarrollado desde el pasado mes de marzo y en el que han participado cuarenta alumnos.

El programa, organizado en colaboración con la ONG Paz con dignidad, ha analizado las relaciones Norte-Sur, las causas y consecuencias de los conflictos abiertos en el mundo, los ámbitos de actuación en los que se desenvuelve la cooperación internacional, la acción humanitaria y la educación para el desarrollo. Todo, con el objetivo de "capacitar a las personas participantes para que puedan involucrarse en la mejora de

la calidad de la información y hacer llegar un mensaje crítico a la ciudadanía a través de medios habituales y alternativos de comunicación", según explican sus promotores.

Educación para el desarrollo

Dirigida por el profesor Ignacio Forcada y por el coordinador de Paz con Dignidad, Luis Nieto Pereira, esta iniciativa de formación se encuadra en un proyecto de Educación para el Desarrollo que cuenta con el apoyo de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

El programa, desarrollado de forma semipresencial en el Campus de Toledo, incluyó la celebración de talleres prácticos sobre prensa escrita, radio y vídeo-documental para Internet y permitió el intercambio de experiencias entre alumnos y profesores. Entre los ponentes destaca la presencia de Luis Alegre Zahonero, Jokin del Hoyo Arce, Jorge Lago Ruiz, Miguel Romero, Isabel Menéndez, Gregorio Blas, Sara López, Javier Erro Sala o Iván Forero.

Clausurado el II Curso de Experto en Cooperación para el Desarrollo

La Facultad de Humanidades de Toledo acogió la clausura del II Curso de Experto en Cooperación para el Desarrollo, organizado por la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM), en colaboración de la Consejería de Salud y Bienestar Social de la Junta de Comunidades. Intervinieron en el acto, en el que se entregaron los diplomas a los 41 participantes en esta edición, la vicerrectora del Campus de Toledo, Evangelina Aranda, y la directora general de Acción Social y Cooperación Esther Padilla, entre otras autoridades.

Los alumnos que recibieron el título de Experto en Cooperación para el Desarrollo han cursado 180 horas presenciales, impartidas por cuarenta docentes de los cuatro campus de la Universidad regional entre los meses de octubre y marzo.

El curso, dirigido por el profesor Antonio Francisco Fernández Tomás, constituye una iniciativa de la Fundación General de la UCLM.